

LA LECTURE DU JEUNE SPECTATEUR

20'000 lieues sous les mers

Une étrange créature semble habiter les mers. Elle peut se déplacer très vite, et provoque parfois des dégâts sur les

navires. Elle semble encore plus grande que les baleines... et tout le monde en parle. Lorsque le navire "Abraham

Lincoln" décide de partir à la chasse au monstre, le professeur Arronax, son serviteur Conseil et le harponneur Ned Land y sont invités. Mais la rencontre avec la mystérieuse créature va prendre une étrange tournure.

Ils trouvent effectivement leur proie, mais celle-ci se retourne contre eux et se révèle être un navire sous-marin: le "Nautilus". Le sous-marin est commandé par le Capitaine Némó, qui capture les trois hommes ainsi qu'un baleinier canadien. S'ensuit une visite des mers et des océans en profondeur: océan Pacifique, océan Indien, mer Rouge, mer Méditerranée, océan

Atlantique, Antarctique (l'Antarctique, nous le savons maintenant, est en fait un continent, situé autour du Pôle Sud, entouré de l'Océan Glacial Austral... Jules Verne, vers 1860 – il y a plus de 140 ans – l'avait pratiquement deviné!).

Jules Verne a véritablement inventé la science-fiction moderne. "Tout ce qu'un homme est capable d'imaginer, d'autres hommes seront un jour capables de le réaliser" écrivit-il. Dans ses romans, il imagina ce qui deviendrait bien plus tard le sous-marin, l'hélicoptère, le scaphandre autonome, la fusée interplanétaire... et même le cinéma! "20'000 lieues sous les mers" est une aventure extraordinaire, dans un monde marin aussi fascinant que le cosmos.

Lausanne, Le Petit Théâtre, du 28 novembre au 31 décembre.

